## Richtfest "Haus Antonius"



Am 14. August 2015 wurde das Richtfest des "Haus Antonius" der Kath. Kirchengemeinde Christus König, Köln-Porz gefeiert. Den obligatorischen Richtspruch sprach Herr Lothar Schwarzer, Geschäftsführer des Bauunternehmens. Die Senioreneinrichtung bietet ab April 2016, 36 Bewohnern, die an Demenz erkrankt sind, ein neues Zuhause. Das Besondere an dem Projekt ist ein Wohngruppen-Konzept, das die Eigenständigkeit und Alltagsnormalität der Bewohner erhalten und fördern soll. Auf einer Wohnfläche von insgesamt 1.900 qm entstehen im "Haus Antonius" drei Wohngruppen. Jede davon besteht aus zwölf Einzelzimmern samt eigenem Flur und Badezimmer sowie einem großen Gemeinschaftsbereich der Wohnküche - mit angrenzendem Garten bzw. Balkon oder Terrasse. So ähnelt das Wohnkonzept eher dem Zusammenleben in einer Familie, bei der Gemeinschaft ihren Mitgliedern Sicherheit und Geborgenheit bietet.











